



LP Pasir Putih Ikuti Penguatan Pengamanan Lapas oleh Direktur Pengamanan dan Intelijen Ditjen PAS di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KAMPAI.ID

Jan 22, 2024 - 08:00



LP Pasir Putih Ikuti Penguatan Pengamanan Lapas oleh Direktur Pengamanan dan Intelijen Ditjen PAS di Nusakambangan

Cilacap-INFO_PAS. Kalapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan
Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim beserta KA.Upt SE
Nusakambangan - Cilacap menghadiri acara Penguatan Terkait Pengamanan di
Dalam Lapas dan Rutan oleh Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat
Jenderal Pemasyarakatan. Hadir dalam acara PK Ahli Utama, Sujonggo.
Kegiatan berlangsung di Aula Wismasari Nusakambangan, Minggu(21/01).

Hadir dalam acara pada malam hari ini seluruh pejabat struktural di UPT
Nusakambangan - Cilacap. Koordinator Wilayah Nusakambangan, Mardi
Santoso berkesempatan membuka acara pada malam hari ini.

"Kami bersyukur dan beruntung karena tidak semua satker itu bisa dikunjungi
oleh Direktur bahkan juga saat ini kunjungan dipimpin oleh PK Ahli Utama luar
biasa dan kebetulan beliau - beliau ini pernah memegang pucuk pimpinan di
Nusakambangan. Terimakasih kepada Direktur Pengamanan dan Intelijen Ditjen
PAS, Bapak Supriyanto dan PK Ahli Utama, Bapak Sujonggo yang telah
memberikan penguatan kepada seluruh pejabat struktural di
Nusakambangan,"ungkap Korwil Nusakambangan.

Kegiatan berlanjut pada penguatan dari Direktur Pengamanan dan Intelijen pada
Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjen PAS) Kementerian Hukum dan HAM
RI, Supriyanto memberikan penguatan terkait tugas dan fungsi pengamanan
dalam lapas atau rutan "Fungsi pemasyarakatan sudah jelas tertuang pada
Undang - Undang Pemasyarakatan No.22 Tahun 2022, pahami dan
implemntasikan dengan selalu membangun 3 Kunci Pemasyarakatan Maju +
Back to Basic. Deteksi dini terhadap potensi gangguan kamtib, Deteksi dini
terhadap potensi peredaran gelap narkoba dan sinergi dengan Aparat Penegak
Hukum. Tingkatkan integritas dalam pelaksanaan tugas sehari - hari, junjung
selalu Marwah dan nama baik Pemasyarakatan. Saya bangga terhadap petugas -
petugas Nusakambangan terhadap semangat, dedikasi, kedisiplinan dan
integritas, "tegas Supriyanto.

Penguatan ini bertujuan untuk mengingatkan kembali dan dapat dilaksanakan
kembali sebagai update mengenai perkembangan di bidang pengamanan dalam
Lapas/Rutan dan sebagai pendorong petugas masyarakat untuk terus
meningkatkan kinerja pengamanan dengan tetap memegang teguh integritas.

/aj